# 子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

今年は桜の開花も早く、心地よい毎日が続いていましたが、5月の連休明けには突然の雪が降り、びっくりしましたね。寒暖の差が大きいこの時期は、体調管理が難しくなりますので体をゆっくり休めて栄養ある物を食べて、生活リズムを崩さないように毎日楽しく過ごしてくださいね。

## にこにこ学級 始まりました!!

今年度のにこにこ学級がいよいよ始まりました。5月13日(火)には、入級にともなう個別相談を行い、20日(火)にはにこにこ学級開級式が行われました。今年度の入級児は、11人と昨年度に比べると、半分になりましたが、親子の皆さんは緊張しながらも楽しく参加していました。

2歳以上になると子どもの運動量もぐ~んと伸びてきます。お母さんもだんだんお子さんの動きについていけなくなったり、下に赤ちゃんがいると余計に上のお子さんと一緒に遊ぶ事が少なくなります。にこにこ学級では、遊ぶ場はもちろん、集団での遊び方や過ごし方、お友達との遊び方など色々な事が経験できます。いずれかは、集団の中での生活が待っています。お子さんが小さいうちは、お母さんと一緒に遊びにきてみんなや親子で遊ぶ楽しさを味わってみてください。

学級は、2歳児以上が対象で、途中での入級も可能です。赤ちゃんがいる親子の皆さんもボランティアさんがいますので気軽に遊びに来てください。

\*準備などがありますので、事前に申し込みをお願いします。わからないことがあれば、子育て支援センターにお問い合わせください。

### 遊びに来ませんか?

#### 【おひさまキッズ】

毎週木曜日、児童クラブ室や町民体育館にて親子で楽しく遊べるサークルがあります。お子さんをお友達と遊ばせたいな~ママさん同士のお友達をつくりたいな~という方、見学も出来ますので気軽に遊びに来てください。時間は、10時から11時30分までです。

#### 【おもちゃライブラリー】

毎週金曜日、支援センター室(幾寅保育所内)を開放しています。天気が悪く、遊ぶ場所がない時やお家にばかりこもってしまいがちな親子の皆さん、ストレス解消にご近所のお友達を誘って、気軽に遊びに来てください。時間は、午前中が9時から12時まで、午後からは1時から5時までです。

# 保育所の元気な子どもたち

4月から新しく入所した子どもたちもすっかり保育所での生活に慣れて、毎日元気に遊んでいます。

幾寅・金山両保育所では、5月8日に恒例のすもう大会を行いました。マットで作った土俵の上で、力を出し合い、元気にすもうをとって楽しんでいました。表彰式では、子どもたち全員が、保育士手作りの金メダルや賞状、がんばり賞をもらって大喜びの1日でした。



